

Allgemeine Teilnahmebedingungen (AGB) für die Verlosung der Firma Hammer Holzstübchen bei der SPIEL 2024

1. Veranstalter

Veranstalter der Verlosung ist die Firma Hammer Holzstübchen, Zoetemeerstraße 16, 59075 Hamm, info@hammer-holzstuebchen.de, nachfolgend Hammer Holzstübchen genannt.

2. Teilnahmeberechtigung

Die Lose für dieses Gewinnspiel sind nicht verkäuflich. Kunden des Hammer Holzstübchen, welche auf der SPIEL 24 Messe Produkte des Hammer Holzstübchen kaufen erhalten die Lose unentgeltlich. Die Produkte des Hammer Holzstübchens, die zum Verkauf stehen, gliedern sich in 3 Kategorien:

- Kategorie 1: Kaufpreis 4 Euro
- Kategorie 2: Kaufpreis 10 Euro
- Kategorie 3: Kaufpreis 20+ Euro

Käufer von Gegenständen der Kategorie 1 erhalten pro Einkauf zwei Freilose, der Kategorie 2 fünf Freilose und der Kategorie 3 zehn Freilose.

3. Verlosungszeitraum

Die Verlosung startet zeitgleich mit der Messe SPIEL 2024 und endet so bald alle Lose verteilt wurden, jedoch nicht später als 06.10.2024 12:00 Uhr.

4. Anzahl der Lose und Gewinne

- a. Es werden insgesamt 5.065 Freilose ausgegeben.
- b. Insgesamt werden 65 Gewinne verlost. Diese sind 2 Stufen zugeordnet, 10 Hauptgewinne und 55 Gewinne.
- c. Die genaue Anzahl und Beschreibung der Gewinne sind an Messestand der Hammer Holzstübchens 6F-101. einsehbar.

5. Teilnahme

- a. Um an der Verlosung teilzunehmen, müssen die Teilnehmer ein Produkt (gem. Para 2) des Hammer Holzstübchens erwerben
- b. Mit der Entgegennahme der Freilose erklären sich die Kunden mit diesen AGBs einverstanden.
- c. Der Kunde ist verpflichtet die Lose direkt am Messestand auf Gewinn zu überprüfen.
- d. Gewinner melden sich umgehend beim Messestand des Hammer Holzstübchens (6F-101).
 - i. Gewinner von Hauptpreisen werden dort mit Namen, Anschrift, Telefonnummer und E-Mail-Adresse registriert. Diese Registrierung erfolgt analog, Daten werden nicht elektronisch verarbeitet.
 - ii. Gewinner anderer Preise empfangen diese sofort. Eine Nachsendung dieser Preise erfolgt nicht. Diese Gewinne müssen bis zum 06. Oktober, 14:00 Uhr eingelöst werden. Eine nachträgliche Einlösung von Gewinnen nach Ablauf der SPIEL24

ist ausgeschlossen. Alle nicht eingelösten Gewinne bleiben im Besitz des Hammer Holzstübchen.

- e. Die 10 Hauptgewinne werden am Sonntag, den 06. Oktober 2024 um 13:00 Uhr am Messestand des Hammer Holzstübchen den Hauptgewinnlosen zugeordnet und dem Gewinner ausgehändigt.
 - i. Sollte ein Kunde mit einem Hauptgewinnlos zum Zeitpunkt der Ziehung nicht vor Ort sein wird das Hammer Holzstübchen diesen innerhalb von 72 Stunden über seinen Gewinn informieren.
 - ii. In diesem Fall werden Hauptgewinne, mit Ausnahme des Spieltisches, innerhalb Deutschlands von 5 – 8 Werktagen versandkostenfrei an den Gewinner versendet. Ein Versand ins Ausland erfolgt nur gegen Voraberstattung der Versand- und ggf. Zollkosten.
 - iii. Der Spieltisch kann direkt von der Messe in Eigenverantwortung abtransportiert werden, oder innerhalb von 2 Wochen in einem Umkreis von 100 Straßenkilometer um den Firmensitz des Hammer Holzstübchens (Zoetemeerstraße 16, 59075 Hamm) kostenfrei geliefert und montiert werden. Als Referenz gilt Google Maps. Alternativ muss der Tisch innerhalb von 2 Wochen von 59075 Hamm abgeholt, bzw. eignender Transport organisiert werden.
 - iv. Alle Gewinnansprüche auf Hauptgewinne verfallen mit Ablauf des 20. Oktober 2024, 12:00 Uhr. Alle Hauptgewinne, die bis zu diesem Zeitpunkt nicht eingelöst wurden, bleiben im Besitz des Hammer Holzstübchen.

6. Gewinnermittlung

Alle Gewinne werden durch Auslosung ermittelt. Alle Gewinne, mit Ausnahme der 10 Hauptgewinne, sind eindeutig durch Gewinnnummern zugeordnet. Die 10 Nummern der Hauptgewinne werden am Sonntag, den 06. Oktober 2024 um 13:00 Uhr am Messestand des Hammer Holzstübchen nach dem Zufallsprinzip den Gewinnartikeln zugeordnet.

7. Vorbehaltsklausel

Das Hammer Holzstübchen behält sich vor, das Gewinnspiel zu jedem Zeitpunkt ohne Vorankündigung und ohne Angabe von Gründen zu modifizieren, zu unterbrechen oder zu beenden. Von dieser Möglichkeit macht Das Hammer Holzstübchen allerdings nur dann Gebrauch, wenn aus Gründen der höheren Gewalt, aus technischen Gründen oder aus rechtlichen Gründen eine ordnungsgemäße Durchführung des Spiels nicht gewährleistet werden kann. Das Hammer Holzstübchen haftet nicht für Verluste, Ausfälle oder Verspätungen, die durch Umstände herbeigeführt wurden, die außerhalb unseres Verantwortungsbereichs liegen.

8. Datenschutzbestimmung

Ihre Sicherheit und Ihre Zufriedenheit stehen im Mittelpunkt. Das Hammer Holzstübchen speichert und nutzt die erhobenen Daten nur in Ausnahmefällen und ausschließlich für die Durchführung des Gewinnspiels.

Die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung personenbezogener Daten zur Erfüllung dieses Schuldverhältnisses ist § 28 Abs. 1 S. 1 Nr. 1 Bundesdatenschutzgesetz (BDSG) bzw. (ab 25.5.2018) Art. 6 Abs. 1 lit. b) der EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO).

Sollten wir Adressdaten von Ihnen speichern, werden diese im Rahmen der gesetzlichen Regelungen gelöscht.

Ihre Daten werden grundsätzlich nicht an Dritte weitergegeben, es sei denn, die Weitergabe ist für die Durchführung des Gewinnspiels oder die Versendung des Gewinns erforderlich.

In Ergänzung hierzu wird auf die allgemeine Datenschutzerklärung des Hammer Holzstübchen verwiesen. <https://hammer-holzstuebchen.de/impresum/>

9. Sonstiges

- a. Die Lose haben keinen monetären Wert.
- b. Eine Auszahlung der Gewinne ist nicht möglich.
- c. Gewinne sind nicht austauschbar.
- d. Gewinnansprüche können nicht auf andere Personen übertragen oder abgetreten werden.
- e. Die Gewinne werden im Zustand übergeben, in dem diese sich zum Zeitpunkt der Messe befinden. Gewährleistung und Garantie sind ausgeschlossen.
- f. Das Hammer Holzstübchen behält sich vor, die Teilnahmebedingungen jederzeit zu ändern.
- g. Dieses Gewinnspiel wird vom Hammer Holzstübchen, Zoetemeerstraße 16, 59075 Hamm, info@hammer-holzstuebchen.de (Veranstalter) durchgeführt. Er steht in keiner Verbindung zur SPIEL 24 Messe in Essen und wird in keiner Weise von der SPIEL 24 gesponsert, unterstützt oder organisiert.
- h. Hauptgewinne sind Ausstellungstücke der SPIEL 24 und können leichte Gebrauchsspuren aufweisen. Der Spieltisch ist ein Ausstellungsstück von SPIEL 23.

10. Schlussbestimmungen

- a. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Sollten einzelne Bestimmungen der Teilnahmebedingungen ungültig sein oder ungültig werden, bleibt die Gültigkeit der übrigen Teilnahmebedingungen unberührt. An ihre Stelle tritt eine angemessene Regelung, die dem Zweck der unwirksamen Bestimmung am ehesten entspricht.
- b. Es gilt das Recht von NRW.
- c. Änderungen und Ergänzungen dieser Teilnahmebedingungen bedürfen der Schriftform.

General Terms and Conditions (T&Cs) for the Hammer Holzstübchen Raffle at SPIEL 2024

1. **Organizer** The organizer of the raffle is Hammer Holzstübchen, Zoetemeerstraße 16, 59075 Hamm, info@hammer-holzstuebchen.de, hereinafter referred to as Hammer Holzstübchen.
2. **Eligibility** The raffle tickets for this giveaway are not for sale. Customers of Hammer Holzstübchen who purchase products from Hammer Holzstübchen at the SPIEL 24 fair will receive raffle tickets free of charge. The products available for purchase from Hammer Holzstübchen are categorized into 3 groups:
 - Category 1: Purchase price 4 Euros
 - Category 2: Purchase price 10 Euros
 - Category 3: Purchase price 20+ EurosBuyers of items in Category 1 will receive two free tickets per purchase, those in Category 2 will receive five free tickets, and those in Category 3 will receive ten free tickets.
3. **Raffle Period** The raffle starts concurrently with SPIEL 2024 fair and ends as soon as all tickets have been distributed, but no later than October 6, 2024, at 12:00 PM.
4. **Number of Tickets and Prizes**
 - a) A total of 5,065 free tickets will be distributed.
 - b) A total of 65 prizes will be raffled off, divided into two tiers: 10 main prizes and 55 other prizes.
 - c) The exact number and description of the prizes can be viewed at the Hammer Holzstübchen booth 6F-101.
5. **Participation**
 - a) To participate in the raffle, participants must purchase a product (according to Section 2) from Hammer Holzstübchen.
 - b) By accepting the free tickets, customers agree to these terms and conditions.
 - c) Customers are required to check their tickets for winnings directly at the booth.
 - d) Winners must report immediately to the Hammer Holzstübchen booth (6F-101).
 1. Winners of main prizes will be registered with their name, address, phone number, and email address at the booth. This registration is done manually; data will not be processed electronically.
 2. Winners of other prizes will receive their prizes immediately. No shipping of these prizes will occur. These prizes must be redeemed by October 6, 2024, at 2:00 PM. Redemption of prizes after SPIEL 24 is excluded. All unredeemed prizes remain the property of Hammer Holzstübchen.
 - d. The 10 main prizes will be allocated to the winning tickets and handed over to the winners on Sunday, October 6, 2024, at 1:00 PM at the Hammer Holzstübchen booth.

- i. If a winner of a main prize is not present at the time of the draw, Hammer Holzstübchen will inform them of their prize within 72 hours.
- ii. In this case, main prizes, except for the game table, will be shipped free of charge within Germany within 5-8 business days. International shipping will only be done upon advance payment of shipping and, if applicable, customs costs.
- iii. The game table can be picked up directly from the fair at the winner's own responsibility, or it can be delivered and assembled free of charge within 2 weeks within a 100-kilometer radius of Hammer Holzstübchen's headquarters (Zoetemeerstraße 16, 59075 Hamm). Google Maps is used as a reference. Alternatively, the table must be picked up within 2 weeks from 59075 Hamm, or the winner must arrange their own transport.
- iv. All claims to main prizes expire on October 20, 2024, at 12:00 PM. All main prizes not redeemed by this time remain the property of Hammer Holzstübchen.

6. **Determination of Winners** All prizes will be determined by a draw. All prizes, except for the 10 main prizes, are assigned unique prize numbers. The 10 main prize numbers will be randomly allocated to the prize items at the Hammer Holzstübchen booth on Sunday, October 6, 2024, at 1:00 PM.

7. **Reservation Clause** Hammer Holzstübchen reserves the right to modify, interrupt, or end the raffle at any time without prior notice and without giving reasons. This right will be exercised only if the proper conduct of the raffle cannot be ensured due to force majeure, technical reasons, or legal reasons. Hammer Holzstübchen is not liable for losses, failures, or delays caused by circumstances beyond its control.

8. **Data Protection** Your security and satisfaction are our priority. Hammer Holzstübchen will only store and use the collected data in exceptional cases and solely for the purpose of conducting the raffle. The legal basis for processing personal data to fulfill this obligation is § 28 Abs. 1 S. 1 Nr. 1 Federal Data Protection Act (BDSG) or (from May 25, 2018) Art. 6 Abs. 1 lit. b) of the EU General Data Protection Regulation (GDPR). Should we store your address data, it will be deleted in accordance with legal regulations. Your data will generally not be passed on to third parties unless the transfer is necessary for the execution of the raffle or the dispatch of the prize. In addition, please refer to the general privacy policy of Hammer Holzstübchen. <https://hammer-holzstuebchen.de/impressum/>

9. **Miscellaneous**

- a. The tickets have no monetary value.
- b. Cash redemption of the prizes is not possible.
- c. Prizes are non-exchangeable.
- d. Prize claims cannot be transferred or assigned to other persons.
- e. The winnings are handed over in the condition they are in at the time of the fair. Warranties and guarantees are excluded.

- f. Hammer Holzstübchen reserves the right to change the terms and conditions at any time.
- g. This raffle is conducted by Hammer Holzstübchen, Zoetemeerstraße 16, 59075 Hamm, info@hammer-holzstuebchen.de (organizer). It is not affiliated with the SPIEL 24 fair in Essen and is not sponsored, supported, or organized by SPIEL 24.
- h. Main prizes are exhibition items from SPIEL 24 and may show minor signs of use. The game table is an exhibition piece from SPIEL 23.

10. Final Provisions

- a. Legal recourse is excluded. Should individual provisions of these terms and conditions be or become invalid, the validity of the remaining terms and conditions shall remain unaffected. An appropriate regulation that most closely corresponds to the purpose of the invalid provision will replace it.
- b. The law of NRW (North Rhine-Westphalia) applies.
- c. Changes and additions to these terms and conditions must be made in writing.